

Allgemeine Zeitung

Mainz-Ausgabe

11.07.88
.....

● Feuerwehr erhält zwei neue Fahrzeuge

rb. NACKENHEIM. - Zum alljährlichen traditionellen „Tag der offenen Tür“ lädt die Freiwillige Feuerwehr am Samstag, 16., und Sonntag, 17. Juli, in das Feuerwehrgerätehaus am Festplatz ein.

Im Mittelpunkt steht am Samstag, 17 Uhr, die Übergabe der beiden neuen Fahrzeuge durch VG-Bürgermeister Gerhard Krämer sowie die anschließende Einsegnung. Eröffnet wird der Tag mit dem Bieranstich um 16.30 Uhr. Die bekannte Trampolingruppe des 1. Fußball-Clubs unter Leitung von Wolfgang Petry zeigt um 19 Uhr ihr volles Programm. Mit einem gemütlichen Beisammensein klingt der Tag aus.

Der Sonntag beginnt um 10 Uhr mit einem Frühschoppen, wobei die neuen Einsatzfahrzeuge LF 16 und RW 1 in einer Demonstration vorgestellt werden. Die Jugendfeuerwehr stellt sich um 10.30 Uhr vor. Das Blasorchester Bodenheim spielt von 11 bis 12 Uhr auf. Zum Mittagstisch gibt es Schwenkbraten. Eine Schauübung der Wehr mit dem heimischen DRK steht um 14 Uhr auf dem Programm. Danach gibt es Rundfahrten für die kleinen Besucher. Ab 15 Uhr werden Kaffee und Kuchen angeboten. Zum Dämmererschoppen ab 17 Uhr unterhält der Männergesangsverein „Frohsinn“.